Voir Entre souvenirs d'enfance et regards d'adolescents

Deux femmes, deux regards différents sur la peinture, c'est la nouvelle exposition à la galerie la Ligne bleue à Sélestat.

Debout immobiles, de jeunes adolescents vous fixent du regard, entre défi et reproche. Ils sont les créations de l'artiste Cécile Duchêne, dont la galerie sélestadienne La Ligne bleue expose actuellement les toiles, en même temps que celles de Fabienne Delude, deux peintres qui avaient déjà exposé dans les lieux.

« L'adolescence m'intéresse car c'est une période de souffrance; mes portraits interpellent l'adulte que nous sommes, et ce, d'autant plus qu'ils sont grandeur nature. » Voir ces jeunes immobiles ainsi crée un malaise, tellement nous sommes habitués, lorsque nous pensons « jeunesse », à penser « mouvement » et « expression ».

Et pourtant... L'artiste donne des cours à des enfants défavorisés : « Ce regard, je l'ai déjà vu dans leurs yeux; ces peintures sont ma façon de parler d'eux... »

Pour rappeler que cette souffran-



Cécile Duchêne (sur la photo) peint des adolescents au regard qui interpelle notre monde adulte, Fabienne Delude offre des ambiances parfois proches d'Edward Hopper. **Photo Françoise Marissal**

ce dépasse les clivages sociaux, elle a cependant choisi de peindre ses portraits sur des fonds neutres. On s'en doute, sa propre adolescence a été « un moment

Liés à la jeunesse, mais dans une tout autre approche, les paysages de Fabienne Delude.

Originaire des environs de Bor-

deaux, l'artiste (installée aujourd'hui à Strasbourg) y montre les perspectives infinies des routes au milieu des dunes, des ciels omniprésents, ou encore, dans « Loophol », la maison que ses parents louaient lorsqu'elle était enfant.

Cachée derrière une dune, avec un seul et unique passant, cette maison projette une ambiance très proche des œuvres de l'Américain Edward Hopper.

Françoise Marissal

WOIR La Ligne bleue, 45 rue des Chevaliers, Sélestat. Exposition jusqu'au 30 octobre. Samedi et dimanche de 15 h à 18 h ou sur rendez-vous au 06.42.69.85.02. www.galerie-art-lligne-bleue.com